## PROYECTO BILINGÜE

Dada la importancia del dominio del Inglés en un mundo cada vez más globalizado nuestro centro hizo un apuesta clara por la introducción del bilingüismo en nuestras aulas.

Nuestro objetivo es que los alumnos sean capaces de comunicarse en esta lengua con naturalidad y soltura y que puedan utilizarla también como medio de aprendizaje de diferentes áreas del currículo.

En Primaria tenemos un total de 9 horas semanales en Inglés siendo utilizado como lengua vehicular de 1º a 6º en Science y Arts and Crafts, y, en función del curso, en Physical Education o Music.



Contamos con auxiliares de conversación nativos que trabajan con los niños en tres sesiones semanales y que, además de mejorar su comprensión y expresión, les muestran las diferentes culturas de las que son originarios.

Contamos con un programa de intercambio de vídeos con "The Pegasus School " de California para que los alumnos mayores conozcan a otros chicos y chicas que estudian español como segunda lengua y compartan experiencias, logros y dificultades.

Nuestros alumnos de 6ºEP se presentan, a final de curso, a las pruebas de Cambridge para obtener las titulaciones oficiales de KET o PET.

Todos los alumnos de 2º y 4º EP participan en las pruebas del programa BEDA, promovido por FERE, y los interesados pueden presentarse, voluntariamente, a los exámenes oficiales: Starters, Movers o Flyers, en el propio colegio.

Todos los profesores que se encargan de impartir las clases del programa bilingüe están habilitados por la Comunidad de Madrid y tienen las titulaciones oficiales exigidas.